
女川原発２号機の再稼働反対を求める要請署名（意見集約版）

医療機関の所在する自治体 意見

仙台市（７７筆）
原発は子孫に負の遺産を押しつけるもの。福島原発事故の収束もできず、新たに稼働な
どとんでもない。

現在の福島原発の状況を見ていると、女川原発の再稼働をするという考えにとても賛同
できない

原発が安全という神話は福島で崩れた。何故歴史に学ばないのか。原発ででる放射性
廃棄物が処理できない限り再稼働はありえない。

福島の事故が終息していないのに、再稼働の前提となる安全基準審査が合格して再稼
働をするって意味がわかりません。将来の子ども達のためにも、再生可能なものへの転
換が日本にもできることを強く望みます。

後世に憂いを残す原発。再稼働には絶対反対です。

１）再生可能エネルギーをもっと推進して下さい。
２）早寝、早起きで夜間の電力使用を減らしましょう。

電力供給量は現状でまかなえている。今後は風力、再生可能エネルギーなどで賄ってい
けば良い。震災以来節電に協力する姿勢が続いていると思われる。また、放射能は避難
路を越えて拡散することもあり得る。

東日本大震災での福島原発事故でしょうじたあの時の教訓を忘れてはならない。

安全対策工事未完（不備）でも安全審査に合格したという事自体がおかしい。その基準
に99．9％マッチしていても0．1％の確率で福島原発並の事故が起こり得るでしょう。仮に
見える事故なしに役目を終えたとしても、廃炉費用のことを考えれば。

地震大国の日本の中でも、三陸沖を震源とする地震がこれだけ多いにも関わらず、まだ
福島の事故処理も終わらずに再稼働させる理由が分かりません。原発に頼らない。電力
供給を東北から発信するべきです。

１号機の破損状況についての公開説明を求めます。

各議会でのていねいな討議をふまえて決定することをお願いします。

再稼働には反対します。

「経済成長」イコール「豊かさ」ではない。原発がなくとも生活は可能。稼働させれば放射
性廃棄物が増えるだけ。今こそエネルギーの転換を行うとき。

安全性が疑われる女川原発2号機の再稼働をしないで下さい。

原発の再稼働について、事実上の稼働決定権は県と立地自治体にあると言えます。原
発再稼働の可否判断を下した責任者名は歴史に刻まれます。住民の安全を無視し、
我々の調査を無視した判断は、歴史に汚名を残すことになります。賢明な判断は女川原
発再稼働に同意しないと言うこと以外ありません。

コロナ危機は自然現象、原発事故は煩悩現象

避難計画の実効性がなく、さらに現段階において、放射性廃棄物の処理、処分法が無い
ため

①現在の電子量で日常生活が成り立っており原発再稼働は必要ない。②万一の場合、
何一つ対処できない福島の原発をみて同じ事を女川に起こしたらと思うと再稼働はして
ほしくない

福島第一原発事故の教訓は、「自然災害は想定外の事をもたらす」ということです。原発
に海岸を包囲されたかのような日本列島から原発を無くすことが必要だということです。

「原発主導」はすでに世界的にも国内的にも破綻している。大企業中心の資本主義は時
代遅れなのです。人類を放射能から守る運動を頑張りましょう。

地震大国日本、温暖化に伴い暴風雨の災害も頻発しています。政治経済が混乱し戦渦
に巻き込まれる可能性もあります。原発を永続して安定管理できる保障はありません。災
害に遭った場合、攻撃を受けた場合（サイバーも含め）、打ち捨てられた場合、核の管理
が万全とは言えず、事故が起きると収拾がつかないことは福島原発をみれば明らかで
す。日本列島に人が住めなくなるようなことにならないために、原発から撤退すべきで
す。

今回、コロナをきっかけにいろいろな事を見つめ直す時間になった人も多いと思います。
便利さや手軽さ、利益ばかりに価値を見出す時代は終わらなければならないのではない
でしょうか。

災害は最悪の状態で発生することを、考えておくべきです。早く新しい方法を考えて欲し
いです。

自然災害の可能性を把握していたにも関わらず起きた福島原発事故は、世界最大級の
ものであった。全て、安全・安価の名のもとで利益優先によるものであった。今、予測の
立たない自然の猛威に対し、100％安全を保障できるのものでなければ、不安は払拭で
きない。再稼働に反対します。

健康を脅かされることなく、安全な暮しを守るのは国の責任と考えます。原発事故は取り
返しがつかない甚大な被害が終わりなく続きます。危険な原発の再稼働には反対しま
す。

住民の意思をくみ取り、住民の命と暮らしを守るのが首長の役割です。国の意向や決定
を忖度するだけなら、ロボットでもできます。

再生エネルギーで十分な国づくりを！

私は震災後、寄磯地区で巡回診療をしましたが、原発と隣合わせで暮す、住民の方々を
時々思い出します。福島の悲劇を二度と繰り返してはなりません。

一旦事故あれば全住民の円滑な避難は不可能。その後、故郷を失う多くの人々をつくる
こととなる。これは東京電力福島原発で証明されていることである。

生きる土地を失います。水も空気も食料も。未来にわたってずっと。

福島のような事故がおこらないという保障は全くないので反対します。

危険、原発利権等、金食い虫、東北電力は電気代を還元せよ

署名要請項目：「東北電力女川原子力発電所 2 号機の再稼働に同意しないこと」
対象：宮城県保険医協会会員

期間：2020年3月〜7月

集約：163筆（会員署名率10％）



石巻市（８筆） 子、孫の世代のため明るい未来を守る

夜が暗くなっても、何かと不便が多くなっても原発にたよらない暮らしを心から希望しま
す。

再稼働絶対反対！！

塩釜市（２４筆） トイレのないマンションである原発はいりません。再稼働は許されません！

断固反対します。

女川原発は、これからの時代には無用のものと思います。特にコロナ感染で事故ある場
合の住民避難は一層の困難が伴うことはあきらかです。少なくとも可否判断の検討はコ
ロナ渦がおさまるまで延長すべきです。

子どもを安心して育てられる宮城でいて欲しいです。

原発は再稼働してはならない。

原発はもうやめましょう。

再稼働には絶対反対です。１）再稼働を検討する上では、これまで２号機が果たして来た
役割を明らかにすること。２）再稼働後、将来の廃炉までの計画を明示すること。廃炉の
費用を含めて３）東北電力の社会的モラルの視点を表明すべき

生命を守るものとして原発再稼働には絶対反対です。45号線は１本道で狭いです。自力
でにげろといわれてもにげられない人はどうすれば良いのでしょうか？次の地震が来な
い保障はありますか？県民、市民、町民の生命を第一に考えて下さい。

福島の復興の様子をみると原発は地域を完全にほぼ永久に破壊します。断固反対しま
す。

私の故郷いわき市も放射能で大変でした。まだ、甥姪達が離れて生活を余儀なくされて
います。原発再稼働には絶対反対です。

気仙沼市（２筆）

白石市（２筆）
日本全体で人口減なので当然、消費電力も少なくなると予想出来る。これ以上原発が必
要と思えない。

名取市（５筆） 自然エネルギーを活用しましょう。

原発再稼働に断固反対します。原発は即時、廃止すべきです。

リスクは避けましょう

角田市（１筆）

多賀城市（５筆） 原発の再稼働に反対します。

放射性物質を制御出来ない人類は核を利用すべきではない

原発から再生可能エネルギーへの転換をすべきです。

岩沼市（３筆） 先日、映画Fukushima50を観た、ぜひ県民の皆様にも鑑賞していただきたい。原発の再
稼働を中止し、再生可能エネルギーの転換を望む。

安全な原発はない、東北電力は原発に頼らないこと、自治体の長は先頭に立って脱原発
に取り組んで欲しい

登米市（４筆） 県民の健康、生命、財産を守るため再稼働に反対します。

栗原市（２筆）

東松島市（３筆） 2013年に原発事故が起きてしまい、制御不能ということが証明された。同じ間違いを繰り
返す愚行。

大崎市（６筆） 「安全性」の内容を開示させるべきである。

安全・安心が第一

富谷市（５筆） 子ども達の未来のために女川原発再稼働に反対します。

蔵王町（１筆）

大河原町（２筆）

柴田町（１筆）

亘理町（２筆） 再稼働は納得できません。反対致します。

原発を停止しても日常生活には全く影響がない

松島町（４筆） 福島第一原発事故の反省が足りない！！危険きわまりない！！

女川原発から30kmに私の病院があります。福島の事故の際の周辺の病院の惨状を思
い出すと、再稼働絶対反対の思いを強くします。

ひとたび事故が起これば住民の健康被害は甚大でとりかえしがつきません。原発は世界
中のどこにも必要のない、あってはならない施設だと思います。

大和町（１筆） 化石燃料や原発による電力供給は時代遅れです。地球に優しい、電力供給の開発が望
ましい。

加美町（２筆） 原発再稼働に反対です。

ランニングコストが掛かり過ぎる（廃棄処分料含む）原発はもう必要ないのでは？

涌谷町（１筆） 事故当日の動きがよくわからないので反対致します。

美里町（２筆）


